

## CARNAVAL



Danza de los Coyongos



Congo Dinastía



Mapalé

# BATALLA DE FLORES DE LA 17, UNA TRADICIÓN CON 19 AÑOS DE EXISTENCIA

Confirmando el eslogan del Carnaval 2014 "Pa' que lo viva todo el mundo", la Batalla de Flores de la Calle 17 contó con 9 delegaciones folclóricas de otras regiones del país como Villavicencio, Cartagena, Sincelejo y Cundinamarca, Santa Fe de Antioquia y Venecia (Antioquia), agrupaciones que dieron un toque especial a este tradicional desfile carnavalero.

Para continuar engalanando el desfile folclórico se presentaron 190 comparsas entre las que figuraron Soy mulato, Mamba africana, Caribe son, Raíces de Nueva Colombia, Impacto juvenil del barrio Cevillar, Son la

perranca, Congo moderno, Rebelión de las auténticas marimondas del barrio abajo, entre otras.

El desfile estuvo presidido por el rey Momo Álvaro Bustillo, quien estuvo acompañado por la danza que dirige desde hace 20 años, el Garabato del Colegio Marco Fidel Suárez.

Una de las novedades con las que contó este evento, además de celebrar 19 años, es que los asistentes pudieron apreciar las carrozas Son de cumbia, Congo, Reina del Carnaval, Marioneta y gol, diseñadas especialmente para la calle 17.